

平成29年12月 15日

第126回番組審議会放送文 放送日時 12月 18日（月）17時 14分頃

エフエムかしまからのお知らせの時間です。

今日は12月12日に行われたエフエムかしま第126回放送番組審議会の中で、

3名の委員の方々から頂いたご意見をご報告致します。

つぎの2点について試聴し、ご意見をいただきましたので、その内容をご紹介いたします。

一本目は、「11月 16日（木）8：40頃～ 高松緑地温水プール 水中バレー教室の様子」についてです。

◇実際に室内プールに入るところから放送が始まり、その雰囲気がイメージできるような臨場感のある構成になっていてとても良かった。

◇パーソナリティが一人ひとりに楽しそうにインタビューしており、参加者が心身ともに楽しんでいる様子がよくわかった。

◇水中バレーボールの教室が10年以上も開室されている事を、この放送で初めて知った。

このような認知度が低いものにスポットをあて、情報提供している点が素晴らしい。

また、他にも見えていない活動が多くあると思うので、今後も取材に行って知らせてほしい。

◇水中でどのようにプレイしているのか、リスナーにわかるようにルールやゲームの実況を伝えると、もっとわかりやすかったと思う。

二本目は、「11月 13日（月）17：10頃～ 鉢田市 岸田新市長 初登庁・就任式
12月 6日（水）17：20頃～ 神栖市 石田新市長初登庁・就任式」についてです。

◇近隣の行政情報など市民放送には必要な内容で、他市の情報が聞ける良い機会になったと思う。

◇それぞれの市長がどのような考えをもち、市政に取り組もうとしているのかが伝わった。

市長が代わったことにより鉢田市・神栖市が今後どのようにしていくのか、知る機会があっても良いのではないかと思った。

◇録音機器の性能が良すぎるのか、紙をめくる音が少し気になった。

以上

第126回番組審議会の内容をご報告致しました。